

RILIS NASIONAL

Ketua DPRD Batang Hari Beri Apresiasi Kinerja Pemkab Raih Opini WTP

Randy Pratama - BATANGHARI.RILISNASIONAL.COM

May 18, 2022 - 16:11



Anita Yasmin, Ketua DPRD Batang Hari

Batang Hari, Jambi - Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) mengapresiasi atas capaian predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) yang diterima Pemerintah Kabupaten Batanghari dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI perwakilan Jambi.

Pernyataan ini disampaikan Ketua DPRD Batanghari Anita Yasmin saat memberikan pidato sambutan penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (DPRD) di ruang pola Gedung BPK Jambi, Rabu (18/05/2022).

"Kami di DPRD memberi apresiasi setinggi-tingginya atas kinerja Pemkab Batanghari atas penghargaan meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP)," kata Anita Yasmin.

Anita Yasmin berujar, pihaknya merasa puas dengan capaian ini. Pasalnya, opini WTP yang diterima Pemkab Batanghari ini diakuinya tidak didapat dengan cara yang mudah.

"Terimakasih kepada jajaran pemerintah yang bekerja tidak kenal siang dan malam, sehingga dapat meningkatkan kinerja daerah dalam memajukan Kabupaten Batanghari. Opini WTP Ini adalah suatu kebanggaan," katanya.

Politisi PAN ini juga mengakui, ada beberapa poin catatan yang di terima DPRD Batanghari dari Badan Pemeriksa Keuangan Jambi untuk diperbaiki.

"Terimakasih atas kritik dan sarannya maupun langkah-langkah dari BPK, tentunya ini akan menjadi perbaikan dalam upaya peningkatan kinerja serapan anggaran pemerintah Batanghari pada masa yang akan datang," papar Anita.

Anita Yasmin berujar, masukan dari BPK untuk DPRD ini akan menjadi evaluasi para jajarannya di DPR dalam meningkatkan kinerja Pemerintah Daerah.

"Sebagai tindaklanjut dari yang disampaikan oleh BPK, tentunya kami akan mempelajari dan mencermati secara seksama dengan penuh rasa tanggungjawab mengenai LHP ini, dan ini tentu juga akan membawa manfaat untuk perbaikan kinerja Pemerintah Batanghari yang pada tujuan akhir dari semua ini adalah untuk kesejahteraan masyarakat Batanghari," pungkas Ketua DPRD.